

**Sesiones Plenarias de la Comisión de Preservación de
Medio Ambiente y Protección Ecológica**

Fecha	Quórum	Acuerdos
25/08/2010	9	<p>Se discutió un proyecto de dictamen de la Iniciativa con Proyecto de Decreto por el que se adiciona y reforman diversos artículos de la Ley de Residuos Sólidos en el Distrito Federal, presentada por el Diputado Maximiliano Reyes Zuñiga, del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática.</p> <p>Se acordó bajarla del Orden del día para un análisis más profundo.</p> <p>Se discutieron los siguientes dictámenes de Propuestas con Punto de Acuerdo, aprobados por unanimidad:</p> <ol style="list-style-type: none">I. Dictamen de la Propuesta con Punto de Acuerdo para exhortar a la Secretaría de Salud del Distrito Federal y a los Titulares de las 16 Demarcaciones Territoriales del Distrito Federal, a realizar una Campaña de higiene y vacunación para mascotas en la Ciudad; presentada por el Diputado Leobardo Juan Urbina Mosqueda, del Grupo Parlamentario del Partido Revolucionario Institucional.II. Dictamen de la Propuesta con Punto de Acuerdo para exhortar al Jefe Delegacional en Milpa Alta, el C. Francisco García Flores a fin de que dé respuesta y atienda debidamente las demandas del poblado de Villa Milpa Alta y asimismo comparezca para explicar en esta Asamblea Legislativa, las circunstancias que le han impedido hasta el momento dar una debida solución al problema relacionado con el programa de abono orgánico de su demarcación; presentada por el Diputado Norberto Ascencio Solís Cruz, integrante del Grupo Parlamentario del Partido Verde Ecologista de México.III. Dictamen de la Propuesta con Punto de Acuerdo relativo a la Delegación Iztapalapa, presentada por la Diputada Alicia Virginia Téllez Sánchez, del Grupo Parlamentario del Partido Revolucionario Institucional.IV. Dictamen de la Propuesta con Punto de Acuerdo para exhortar al Jefe Delegacional en Azcapotzalco, Licenciado Enrique Vargas Anaya, a fin de que se coloquen contenedores de basura y se implemente un programa para la recolección y disposición final de los

COMISIONES UNIDAS DE PRESERVACIÓN DEL MEDIO
 AMBIENTE Y PROTECCIÓN ECOLÓGICA

Fecha	Quórum	Acuerdos
		<p>residuos sólidos generados dentro de las instalaciones de los panteones de la Delegación Azcapotzalco; presentada por el Diputado Carlo Fabián Pizano Salinas a nombre propio y del Diputado Jorge Palacios Arroyo, integrantes del Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional.</p> <p>V. Dictamen de la Propuesta con Punto de Acuerdo para exhortar a la Lic. Martha Delgado Peralta, Secretaria del Medio Ambiente del Distrito Federal, para que en coordinación con el Lic. Enrique Vargas Anaya, Jefe Delegacional en Azcapotzalco, realicen los trabajos de desasolve, mantenimiento correctivo y limpieza en general del lago que se encuentra dentro del Parque Tezozomoc en la Delegación Azcapotzalco, presentada por el Dip. Jorge Palacios Arroyo, integrante del Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional.</p> <p>Acordaron aprobar en contra el dictamen, para después votarlo a favor, por lo que se acordó realizar un nuevo proyecto de dictamen.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Dictamen de la Propuesta con Punto de Acuerdo por el que se exhorta a distintas autoridades locales a dar cumplimiento a la resolución de fecha veintiuno de octubre del año en curso emitida por la Procuraduría Ambiental y del Ordenamiento Territorial del Distrito Federal; que presentó el Diputado Federico Manzo Sarquias a nombre propio del Diputado Juan Carlos Zárraga Sarmiento, del Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional.